



**3 Pièces**

**62 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84161471**

**285 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Antibes proche Place de Gaulle, 3 pièces de 62.05 m<sup>2</sup> loi carrez configuré en deux espaces de vie : un hall d'entrée commun desservant : un t2 donnant sur balcon Sud Est et un t1 avec coin nuit expo Nord Ouest. Idéalement placé, ce bien peut vous apporter un très bon rendement locatif ou pour faire une collocation et avoir un revenu supplémentaire pour vivre ou payer votre crédit et cela en gardant votre propre espace privatif. Il permet aussi un regroupement familial (parent et jeune actif). L'appartement a été rénové en 2019 et offre un style contemporain. A visiter sans tarder car très rare ...

Antibes very close to Place de Gaulle, 3 rooms of 62.05 m<sup>2</sup> Carrez law configured into two living spaces: a common entrance hall serving: a t2 opening onto a South East balcony and a t1 with sleeping room at North Ouest. Ideally located, this apartment can bring you a very good rental yield or for a shared apartment and have additional income to live on or pay your credit while keeping your own private space. It also allows family reunification (parent and young worker). The apartment was renovated in 2019 and offers a contemporary style. To visit without delay because very rare! Information on ...

## BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

